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Spiritualität geht mit einer achtsamen inneren Haltung einher – unserer
Umwelt, unseren Mitmenschen und auch uns selbst gegenüber. Sie
hilft, das eigene berufliche Handeln zu reflektieren, gut für sich selbst
zu sorgen und zu erkennen, was am Ende wirklich wichtig ist und was
einen im Innersten trägt und hält. In den Beiträgen des vorliegenden
Bandes wird deutlich, warum die Themen Spiritualität, Achtsamkeit und
Selbstsorge so eminent wichtig für beruflich Engagierte, gerade für
professionelle Helfer in Sozial- und Gesundheitsberufen, sind.
Spirituality goes along with a mindful attitude - towards our
environment, our fellow human beings and ourselves. It helps us to
reflect on our own professional actions, to take good care of ourselves
and to recognize what is really important in the end. The chapters in
this volume highlight why the topics of spirituality, mindfulness and
self-care are so eminently important for professionals in the social and
healthcare professions.


